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散户都赔钱为什么还要炒股票，散户亏钱的十大原因
为什么散户都是亏钱的-股识吧

一、为什么散人炒股亏的多？

散户就是散户。
二成赚钱八成亏。

二、炒股失败的原因是什么 为什么亏钱的总是散户

股市风险很大，赚钱很不容易。
炒股要稳定赢利，首先心态要好，不能急躁，稳扎稳打。
其次炒大波段不要炒小波段，即耐心等待大盘（指上证指数）下跌300点左右企稳
后再分批买入股票，等大盘上涨400点左右后又卖掉，这样操作保证赢利，一年操
作两三次就行了。
不必天天看股市，因此，这也是上班一族炒股的基本方法。
每个人的个性不同，操作风格也会不同，找准一条适合你自己的投资之路，非常重
要！建议新手不要急于入市，先多学点东西，可以去游侠股市模拟炒股先了解下基
本东西。
至于如何选股，主要从热点板块中的绩优股中挑选。
同时要选择低于主力平均成本的股票。
怎么知道主力平均成本？进入该股K线图，鼠标对准要查询时间的K线上方空白处
，按住右键向右拖出矩形方框，矩形方框套住要查询的时间段的K线，再松开右键
，在出现的一排菜单中，左键点击“区间统计”（有的软件是时段统计），就会出
现一个对话框，里面的加权均价就是某个时段的主力平均成本。
还可在起始时间和终止时间进行手动调整时间，
炒股的书建议你买《股市操练大全》，这是炒股的基本书籍。

三、为什么散户总亏钱？

1散户的心态不好，钱都是我们的血汗钱，股票一下跌就坐不住，也就忍不住卖掉
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。
2技术不行，庄家是干什么的，他们就是干这个的，就是学这个的，散户不赔钱，
那他们就赚不了钱。
3散户有时间坐在电脑钱不断的去查资料吗，公司有什么消息会告诉你们吗，内部
消息我们散户能知道吗。
4散户容易贪婪，赚了还想赚，别人赚了自己难受，所以总有被套的那一天

四、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

1、喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
看到自己的成本比别人都低，心里简直是乐开了花。
却没有想到，一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，
甚至用不了几个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
2、不愿止损。
这个问题相关的文章很多，有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就
抱有侥幸心理不再止损，这是不行的。
3、不敢追高，许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了
怎么办？其实股价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上
涨趋势形成后介入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断
上升趋势是否已经形成，这在不同的市场环境中有不同的标准，比如在大牛市中，
放量创出新高的股票是好股票，而在弱市中，这往往是多头陷阱。
对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4、不敢追龙头股，一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道
它是龙头时，已经有一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，而是买一个涨幅很小的跟风股，以为可以稳健获利，没
想到这跟风股涨时慢涨，跌时却领跌，结果弄了半天，什么也没捞到。
5，喜欢预测大盘，除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不
可预测的。
这也就说，平日里我们散户关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6、持股数目太多，这主要是因为没有自己选股的方法，炒股靠别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
7、对主力的操盘方法没有一个系统的认识，炒股就像盲人摸象，毫无章法，运气
好时也能赢两把，运气不好了就一败涂地。
8、不愿放过每一个机会，看见大盘涨了一点就急忙杀入，根本不清楚自己能有几
成胜算，结果一下又被套住了，其实这是由于水平低下，缺乏自信所致，如果你能
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有几套适用于不同环境市场的赢利模式，那么不管大盘涨，跌还是盘整，你都有稳
健的获利办法，你就能从容不迫的等待上升趋势形成后再介入，把风险降到最低。
9、不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维让大家在01年后的大熊中吃够了苦头。

五、什么是股票？为什么要炒股？

买股票与银行储蓄存款及购买债券相比较，它是一种高风险行为，但同时它也能给
人们带来更大的收益。
由于现在人们投资股票的主要目的并非在于充当企业的股东，享有股东权利，所以
购买股票的好处主要体现在以下几个方面：
（1）每年有可能得到上市公司回报，如分红利、送红股。
（2）能够在股票市场上交易，获取买卖价差收益。
（3）能够在上市公司业绩增长、经营规模扩大时享有股本扩张收益。
这主要是通过上市公司的送股、资本公积金转增股本、配股等来实现。
（4）投资金额具弹性，相对于房地产与期货，投资股票并不需要太多资金。
由于股票价位多样化，投资人可选择自己财力足可负担的股票介入。
（5）变现性佳。
若投资人急需用钱，通常都能在当天卖出股票
，则下下一个交易日便可以收到股款。
与房地产相比较，变现性较佳。
但目前中国股票市场上市公司越来越多，也出现了若干流动性不佳的股票，投资人
在选择股票的时候，需多加注意。
（6）在通货膨胀时期，投资好的股票还能避免货币的贬值，有保值的作用。
目前国内常见的投资工具包括：定存、股票、基金、债券、期货、房地产....等。
这些投资工具各有其报酬与风险状况。
以下就是各种投资工具的特色： 项目基金定存股票债券房地产黄金外汇期货投资
金额小小视股价而定大大小中大平均报酬中高低高低中低高高变现性高中高中低中
高高风险性中低高低中低中高 第三节 投资股票的风险
市场上常有人说：投资股票九成会赔钱。
虽然并没有确实的资料可以显示到底多少人赔钱，但打听一下周围的朋友，似乎赔
钱的人不在少数。
为什么会如此? 很多散户投资人在股市追高杀低，焉有不赔钱的道理。
这些人多半是： 一、没有认真做功课 报纸、电视台、各个媒体每天耳语不断，聪
明的投资者应该用智能判断这些消息真正的涵义，而不是完全不分析过滤，听别人
说会涨就追价买进。
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投资股票之前，你必须先知道： 1.这家公司主要业务何在；
2.公司经营风格；
3.产业的趋势是成长还是衰退；
4.公司过去的股价趋势 如此才有可能在股市投资中立于不败之地！

六、一个老股民的自白：我终于意识到为什么散户会亏钱

拉高吸引散户，突然下杀制造套牢盘套住散户，然后慢慢盘整或者盘跌，让被套牢
的散户失去耐心，在低点割肉，再吸收筹码足够后，迅速拉升股价脱离成本区，然
后开始盘整，因为有强势拉升之后盘整又不跌，之前拉升太快，散户不敢买入，现
在盘整上上下下，散户开始敢买，随即再迅速拉升，让这一段盘整买入的散户庆幸
自己买对了，通常这就是股票上涨第三波的主升段。
然后再进入盘整，这里盘整的目的，是吸引新的散户买入，而因为修正幅度又不大
，之前买入的散户也不会卖出。
等买入的散户足够多，主力就会迅速的开始第五波末升段的拉升。
这里买入的散户也会和之前的散户一样，产生买对了的错觉。
于是主力在这里就开始边拉边出，因为这里的涨升不像第三波那样连续，所以在拉
的过程还会不断有散户追入。
等到主力持股出脱大半，就会开始迅速下杀股价，而之前买入的股民散户因为之前
震荡后又涨的经验，就不会卖出。
等到发现股价持续下跌到一个恐怖的位置。
散户就会开始恐慌杀跌，这时候主力又会进场快速拉升。
比如去年3373那一段，让散户以为牛市又开始，但实际这里只是ABC下杀的B波反
弹，是主力给散户错误信心的做法。
于是散户又被骗了。
于是，主力又会快速下杀出清筹码散户就是这样周而复始的被割韭菜。

七、散户亏钱的十大原因 为什么散户都是亏钱的

1、股市里流传这么一句话：七赔二平一赚。
但中国股市里，能赚钱的散户不会超过5％希望打算新入市的兄弟姐妹们能仔细思
量一下，自己凭什么进入这5％的队伍。
2、对股市新手学习的建议第一步：了解证券市场最基础的知识和规则（证券从业
资格考试中，基础和交易两科，基本就能解决这一步）第二步：学习投资分析传统
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的经典理论和方法（证券从业资格考试中，投资分析科目，能初步满足这步的要求
，另外还有些股市投资分析类的经典书籍，要看看）第三步：在前两步基础上，对
股市投资产生自己的认识，对股价变动的原因形成自己的理解和理论第四步：在自
己对证券市场认识和理解的指导下，形成自己的方法体系和工具体系以及交易规则
3、上述过程中，去游侠股市开个股票模拟账户做模拟操作，或者用极少量极少量
的钱谨慎操作，这样理论结合实际效果会更好些。
4、股市上的绝大多数人希望直接把别人的方法拿来用，希望找到个神奇的软件或
指标来帮助自己赚钱。
这种思维是典型的以为找到屠龙宝刀就能威震江湖了，而实际上，如果没有深厚内
力和高超技艺来驾驭，屠龙宝刀比菜刀的用处多不到哪里去。
努力提升自己对市场的理解和认识，这是想在股市有所造诣之人的唯一途径。

八、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

散户常见的赔钱思维：1：喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，甚至用不了几
个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
导致亏损。
2：不愿止损。
有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就抱有侥幸心理不再止损，这
是不行的。
“截断亏损，让利润奔跑”，确是至理名言啊。
但话又说回来，如果你没有自己的赢利模式，你的结局也就是买入，止损，再买入
再止损。
3：不敢追高。
许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了怎么办?其实股
价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上涨趋势形成后介
入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断上升趋势是否已
经形成，对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4：不敢追龙头股。
一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道它是龙头时，已经有
一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，其实在强势时，涨逝越强的股票，跟风越多，上涨越是
轻松，见顶后也会有相当时间的横盘，让你有足够的时间出局。
当然，如果涨幅太大，自然不可贸然进场。
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5：喜欢预测大盘。
除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不可预测的。
这也就说，平日里散户们关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6：持股数目太多。
这主要是因为没有自己选股的方法，炒股*别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
也有人说，江恩不是说要把资金十等份吗?哎，那是对大资金说的，你一个小散户
区区几万元资金也要十等份吗?我认为，散户持股三只左右是比较合适的。
7：不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维是不行的；
我们要做的就是像猎豹一样，时机不成熟决不动手，一旦出手，至少要有七成以上
的胜算。

九、炒股都赔，为什么还有人炒股

股市符合2-8定律，就是两成的人赚钱，八成的人在亏，即使大家都知道，股市有
风险，但是还是 摆脱不了自己想成为两成其中一人的欲望
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